



◆収穫の喜びを農家の方とともに

平成22年度のモデル事業

初めての農業体験 in 横岡

8月2日と3日、市内の小学4～6年生を対象に1泊2日の農業体験を実施しました。横岡地区では、集落ぐるみの取り組みを目標に、昨年度から本郷・小滝地区と合同で研修会に参加するなど、受け入れ準備を進めてきました。

参加者 横岡地区農家7軒、体験小学生21名、横岡地区子ども会16名
実施内容 ▽2日：野菜収穫体験、そば打ち体験、笹巻き作り体験、収穫野菜の夕食、農家民泊
▽3日：横岡地区資源観察学習、昼食、修了式

集落の農家と子どもも、体験者（市内の小学生）が一緒に行動し、一体感を感じられることを目標に、野菜の収穫では、農家と一緒に収穫すること、食べる量を考え、必要以上に収穫しないことなど、ルールを設定しました。

●身近な所にさまざまな歴史やいわれがあることに、改めて気づかされた

▼ブナの天然林に癒される



にかほのグリーン・ツーリズム始まるよ!

8月には早速、モデル事業として市内の小学生による農業体験、東京の子どもたちによる田舎体験がそれを行われました。まだま課題はあるものの、受け入れをした集落、農家、参加した子どもたちからは、上々の感触を得ることができました。

真夏の太陽の下、野菜を収穫する子どもたちの笑顔と、それを見つめる農家の誇らしげな顔から、今後の展開へのヒントが見えたようです。



▲集落の歴史・文化を知る

●にかほのグリーン・ツーリズムに関する問い合わせは：農林水産課農業農村振興班

▽19日：野菜収穫体験、そば打ち体験、自然満喫体験（中島台獅子ヶ鼻湿原）、収穫野菜の夕食
▽20日：道の駅象潟「ねむの丘」、白瀬南極探検隊記念館見学

●にかほのグリーン・ツーリズムに関する問い合わせは：農林水産課農業農村振興班

▽19日：野菜収穫体験、そば打ち体験、自然満喫体験（中島台獅子ヶ鼻湿原）、収穫野菜の夕食
▽20日：道の駅象潟「ねむの丘」、白瀬南極探検隊記念館見学

にかほグリーン・ツーリズム推進協議会

【協議会の目的】

にかほ市における自然、文化、人々の都市との交流を促進して地域の活性化を図るとともに、地元農林水産物の消費拡大を推進して、本市の農山漁村地域の活性化に資すること。

【平成22年度事業計画】

- 1 啓発普及と情報の受発信、PR活動
- 2 地域における魅力、資源の発掘・育成を強化
- 3 繼続可能な交流や受け入れ態勢の検討
- ・魅力的な体験・交流プログラムの整備
- ・受け入れ希望者の募集、研修等を実施

